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2021 年 3 月に誕生した、農業生産法人
ロイヤルフレッシュは、葉ネギやリーフ
レタスなどを生産しております。

関連会社情報

ロイヤルフレッシュ便り
ロイヤルフレッシュ便り

ロイヤルフレッシュとは？

先日ハウスでネギうどんを作りまし
た！️ネギのしゃきしゃきピリ辛とお
うどんがめっちゃ合います (^O^)

レタコ・バタコレタコ・バタコ

　ネギ助のサラダ　ネギ助のサラダ
鮭のムニエル鮭のムニエル

レタコとバタコとネギ助のサラダを作って、美味しかったので、今日は鮭のム
ニエルの添え物へ！️ちょっとモリモリ過ぎかなと思いましたがペロッと食べ
ちゃいました (^^ ♪　小ネギをサラダに入れることは少ないかと思いますが、
ピリッとした刺激と噛んだあとの甘みが絶妙です (^O^)

宮迫奈緒美宮迫奈緒美
代表代表

ネギうどんネギうどん

インタビューインタビュー入社入社２２年目社員年目社員

柳 承彬柳 承彬

入社入社２２年目社員年目社員インタビューインタビュー

河野彩花河野彩花 城 基槻城 基槻
ゆ   すんぴんゆ   すんぴん かわの あやかかわの あやか じょう  もときじょう  もとき

インタビュー項目：①現在の仕事内容　②印象に残っている上司・先輩からのアドバイス　③これからの目標

①第２工場の２階たたみ室で
仕事をしています。②「仕事
を限界いっぱいまでやれば、
仕事のキャパが広がり、でき
ることが増える」という社長

の言葉です。③ロイヤルウォッシュ全体
の形を作ることを力を入れてやっている
ので成果を上げたいです。周りをより良
くできるように力をつけていきたいです。

①アイロン作業を経て、現在
はタオルチームで、洗濯後の
タオルの手直しと検品などを
行っています。②仕事がうま
くできず、落ち込んでいた時

に、先輩が励ましてくれて、頑張ろうと
思いました。③現在やっているタオルの
仕事をしっかり覚えて、色々な仕事がで
きるように頑張ります！

①最初はタンブリング（乾燥
作業）で、現在は布団の機械
洗いや老人ホームのご利用者
様の私物洗濯も行っていま
す。②仕事で失敗した時に、

「失敗するからこそ仕事を覚えられるから
頑張れ！」と言われたことです。③タン
ブリングと機械洗濯だけでなく、もっと
色々な仕事を覚えていきたいです！

ロイヤルフレッシュロイヤルフレッシュ  リファイン大分リファイン大分 リファイン大分リファイン大分



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　６月になり梅雨入りのニュースが気になる今日このご
ろです。毎年 5 月 31 日から 6 月 6 日までは、厚生労働
省が定めた「禁煙週間」となっています。そこで今回は
私の禁煙の話をお伝えします。昔はヘビースモーカーで、
朝起きるとまず一服していました。朝から晩までタバコ
を吸っていた私が禁煙に取り組むようになったキッカケ
は、1990 年の健康診断にあります。会社の将来を考え
て保険に入るために、健康診断を受けると不整脈である

ことが分かりました。お医者さんから「不整脈が出ると
息が苦しくなり、健康に悪いからタバコをやめなさい」
と言われたので、禁煙をしようかなと思いつつも、踏ん
切りがつかず、普段通りにショートピースを吸い続けて
いました。そして 1 年が過ぎた、1991 年。タバコで喉
がやられてエヘン虫が出てきました。これはちゃんと禁
煙しないとまずい！と思い、まず最初に１時間だけ禁煙
をしました。次の日は２時間、その次の日は４時間と禁
煙時間を徐々に伸ばしていき、一週間
経った時に、まる一日禁煙に成功しま
した。それから 31 年間、禁煙が続き、
現在に至ります。結局、やろうと決め
てからは一週間で禁煙をすることがで
きました。何事もやる気が大切ですね。

１９９１年の禁煙  編
会長が歩んだ道  vol.51会長が歩んだ道  vol.51
KKaicyo aicyo HHistoryistory

代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

　
　

　見聞を広めるために、2010 年 11 月
に『大分臨海ロータリークラブ』に入会
しました。その後、2017 年 5 月 18 日
に誕生した『2720 Japan O.K. ロータ
リー E クラブ』に創設メンバーとして参加して、現在に
至ります。ロータリー E クラブとは、オンラインで例会
を開くロータリークラブのことで、毎週、様々な方々の
講演を聞き、学びを深めています。5 月には、２つの大
きな記念大会が開催されました。１つは『国際ロータリー
第 2720 地区』地区大会です。世界を舞台に活躍されて
いる、ファッションデザイナーのコシノジュンコさんを
ゲストに『大丈夫。今が常に大切』というテーマで講演
が行われました。「自分らしさ・オリジナリティーを前面
に出さないと世界に通用しない」「未来から見れば今が一
番若いので、年齢を言い訳にせず、前に進む」など印象
深い言葉がたくさんありましたが、中でも「出会いが大
切」という言葉が響きました。私自身、様々な出会いの
おかげで今があり、色々なことが動き出したと思ってい
ます。出会いを大切にして、年齢を言い訳にせず、これ
からもチャレンジをしていきたいと思います。もう１つ

の記念大会は、『大分臨海ロータリークラブ創立 50 周年
記念講演会』です。国際医療 NGO 団体『ジャパンハート』
の吉岡秀人代表をゲストに迎えて、国内外に医療支援を
行っている話を聞きました。世界で活躍される、お二人
の話が直接聞けて大変刺激になりました。学びを深めて、
日々の業務に活かしていきたいと思います。

社長のノート

ロータリークラブの講演を受講しましたロータリークラブの講演を受講しました
近況近況
報告報告

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

      社長の近況写真集 娘と海へ 編 

久しぶりに娘とうみたまご水族館に行ってきました。
車に自転車２台を乗っけて田ノ浦ビーチから、うみたま
ご水族館まで自転車でドライブ。気持ちよかったです。
うみたまご水族館は人がいっぱいで大盛況でした。
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